



Un déménagement qui joue l'arlésienne au SPIP de Rochefort

C'est l'histoire d'un déménagement maintes fois annoncé et surtout maintes fois repoussé... Après avoir connu des changements d'étages ou de couloirs, le SPIP de Rochefort serait en partance en dehors du tribunal d'Instance pour de locaux plus vastes et plus adaptés.

Depuis près de 5 ans la question du déménagement est posée. Aujourd'hui des locaux ont été validés par le secrétariat général mais aucun démarrage de travaux, alors que ces derniers temps on a pu nous parler d'une installation en fin d'année 2019.

Là aussi nous avons déjà évoqué ce point devant le Directeur interrégional en septembre 2017 qui nous avait assuré du traitement de ce dossier par ses équipes.

La réalité aujourd'hui : un bureau d'entretien pour 7 CPIP. Un deuxième bureau devait être aménagé, nous attendons toujours.....Dans l'attente nous recevons notre public dans nos bureaux partagés.

Si on peut supposer que les travaux vont débuter un jour, les rochefortais seront-ils plus écoutés que les rochelais ? Il nous est permis d'en douter

Les récents travaux de l'antenne de La Rochelle relèvent de l'ouvrage de seconde zone. Aucune isolation phonique et thermique entre les box d'entretiens, la salle d'attente et la salle PPR !!

Pour la confidentialité c'est raté !! Et pour l'économie d'argent public on repassera puisque les devis nécessaires ont été demandés.

A ce jour pour Rochefort aucune réponse à nos questions sur les aménagements pourtant indispensables sauf le refus d'un quatrième box.

Un couloir d'attente est-il adapté aux REP ou autre RPO ?

La salle de repos à l'étage est-elle parfaitement conforme à l'accueil des personnels à mobilité réduite ?

Nous exigeons de la clarté, la prise en compte de nos demandes légitimes et un véritable calendrier de travaux.

Rochefort, le 18/11/19

Le Syndicat CGT SPIP 17